Bedingungen für die Vergabe von Kreditpunkten beim Kolloquium Wissenschaftsforschung

Der Leistungsnachweis für das Kolloquium setzt regelmässige Teilnahme voraus und kann auf zwei Wegen erfolgen:

Entweder man wählt einen Text aus, der zum Thema eines der Kolloquiumsvorträge in Beziehung steht und schreibt einen Essay, der Bezüge aufweist zum Inhalt des Kolloquiumsvortrags.

Zweite Möglichkeit: Man schreibt direkt ein Protokoll zu einem der Vorträge, in dem auf die wesentlichen Punkte und Argumente und auch auf die Diskussion eingegangen wird.

In beiden Fällen sollte der Text mindestens 1200 und nicht mehr als 1500 Wörter enthalten.